

## Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.07.2020

- TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden
- TOP 2 – Benennung der Protokollführerin
- TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 – Berichte aus dem Vorstand
- TOP 6 – Personal und Betriebe
- TOP 7 – FSVK und Anträge
- TOP 8 – Organisatorisches und Verschiedenes

### Anwesenheitsliste der 8. AStA-Vorstandssitzung des 53. AStA

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Ron Agethen	12:17	15:37	
Talha Demirci	12:17	15:37	
Matthias Brüggemann	12:17	15:37	
Yara Mattes	12:17	15:37	
Burak Uslu			X
Liza Brachtendorf	12:17	15:37	
Sophia Brachtendorf	12:17	15:37	
Nathalie Balzer	12:17	15:37	
Anne Litzmann	12:17	15:37	

#### TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden

Ron begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 12:17

#### TOP 2 – Benennung der Protokollführerin

Liza führt Protokoll

#### TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wird durch den Vorsitzenden festgestellt.

#### TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Änderungswünsche festgestellt.

#### TOP 5 – Berichte aus dem Vorstand

- Rektoratstreffen kommende Woche:
  - Themen u.a. Q-Ost Sanierung, Zoom, Studigarten und Rub bekennt Farbe
- Es gab ein Gespräch mit Frau Hoffmann bezüglich der Frage nach den Fachschaftsgrillen:
  - Wäre schlechte Vorbildfunktion, daher nein
- Darf ASRVV im AZ eine Sitzung machen mit 10 Leuten, mit Desinfektionsmittel und genügend Platz sollte es möglich sein
  - Wenn mehr Anfragen solcher Art rein kommen sollen sie an Dezernat 5 weitergeleitet werden

- Senat tagt gerade
- Treffen mit NABU und Studigarten , NABU könnte Leute für Q-Ost mobilisieren und Know How mitbringen darüber, welche Pflanzen man im Q-Ost noch retten kann
- Seed Bombs können an Studigarten verteilt werden
- Studentenausweis: Es wird einen neuen geben, E-Campus soll dann auch ohne Studentenausweis möglich sein über zwei Phasen Authentifizierung
- KuCaf wird gerade umgebaut, Elektriker sind da und kümmern sich um Brandschutz
  - o BLB übernimmt die Kosten
- Fachschaftsbüro ist umgebaut und kann benutzt werden
- Frauen und Lesben Referat: würden gerne jemanden beauftragen um Fotos zu machen und hatten Fragen zu bestimmten Lizenzen, Ismail kann auch helfen
- Angebot von Bücherei: Preis steht noch nicht wirklich fest, es muss noch darüber beraten werden, ob es ein zweckgebundener Beitrag sein soll
- Rebecca wurde als FSVK Sprecherin wiedergewählt

### **TOP 6: Personal und Betriebe**

### **TOP 7 – FSVK und Anträge**

- 1) Burak beantragt 100 Euro für Kartenlesegerät gedeckelt  
Einstimmig angenommen
- 2) Ron beantragt 100 Euro gedeckelt für Teeküche: Neue Geschirrtücher, neues Besteck, ...  
Einstimmig angenommen
- 3) Studigarten beantragt 130 Euro für Pflanzen  
Einstimmig angenommen
- 4) Tanzkreis beantragt neue Zwischenplatten für Aufsteller, aus Plastik für 985,17 Euro  
Mit 3 Enthaltungen angenommen
- 5) Nachbeschluss für Vorhang und Befestigung Fahrradwerkstatt für 112,35 Euro  
Einstimmig angenommen
- 6) Yara beantragt 10 Euro für Kaffee und Kekse für Häkelkurs  
Einstimmig angenommen

### **TOP 8 – Organisatorischen und Verschiedenes**

Ron schließt die Sitzung um 15:37 Uhr

Für die Richtigkeit

---

Liza Brachtendorf (Protokollantin)